



あくしゅ

2025.3 No.48

白川町・ピストイア市交流 40 周年記念



令和6年7月7日（日）、町民会館グロリアホールで「白川町芸術文化祭コンサート」を開催しました。

鈴木会長あいさつ

日頃は、国際友好協会の事業に格別なるご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、白川町国際友好協会も設立40周年を迎えるとしており、今年は友好協会の協賛事業として町内中学生を対象にイタリアの音楽家によるミニコンサートを開催し、イタリア音楽に親しみ音楽交流を深めることができました。

また、白川町とイタリア・ピストイア市が姉妹都市提携を結んで30周年を迎えるなど、ピストイア市と始まった友好交流も充実した域に入ってきています。

町民の国際意識の高揚と英語を身近に身に付けていただくため、今年度友好協会として、初めての試みであります。会員が試験官となり、英語検定の受験運営を行いました。その結果、小学校5年生から中学3年生までの計9名が受験をしていただきました。受験生からは、「近くで受験出来て良かった。」「普段の英語の勉強の成果を試すことが出来て良かった。」などの声を聞くことができ、保護者からも喜ばれました。今後は、教員の働き方改革や学校の負担軽減に協力できるよう、町内の小中学校の児童生徒を対象に継続して実施していきたいと思います。

国際交流は、グローバル化が進む現代社会において、益々重要性を増していくものと思われます。

友好協会の活動を通じて、白川町と世界の人々との友好関係を促進し、地域社会の国際化に少しでも貢献していくべきだと思います。



イタリア音楽家ミニコンサート・白川町芸術文化祭コンサートが開催されました

令和6年7月5日（金）、光の子保育園と町内の中学校で、イタリアから来日したフルート奏者の大熊理恵子さん、ピアノ奏者のルカ・トッリジャーニさん、ギター奏者のラーポ・ヴァンヌッチさんによるミニコンサートが開催されました。このコンサートは、子どもたちが音楽を通して国際交流の意義を理解し、異文化に親しむきっかけとなるよう企画されました。

子どもたちは異文化理解を深めるだけでなく、美しい音色に耳を澄ませ、リズムに合わせて体を揺らし、楽しげに手拍子を打っていました。その姿は、音楽の楽しさや素晴らしさを全身で体感しているようで、会場は子どもたちの笑顔で溢れ、温かい雰囲気に包まれました。



光の子保育園で園児に向けて演奏を披露



黒川中学校のパイプオルガンを前に演奏



演奏を聴いた白川中学校の生徒より花束の贈呈

令和6年7月7日（日）、町民会館グロリアホールにて「白川町芸術文化祭コンサート」が開催され、イタリア音楽家による演奏が披露されました。

このコンサートは、白川町とイタリア・ピストイア市の交流40周年を記念したもので、世界的なオルガン建造家である辻宏さんがパイプオルガンを通じて両者を引き合させたことが縁となり、友好関係が築かれました。国境を越えた地域間交流は現在も続いている、今回のコンサートが実現しました。

「イタリアからの風」と題されたコンサートでは、フルート、ピアノ、ギターの三重奏が荘厳な音色を奏で、会場を熱狂の渦に巻き込みました。終盤には、演奏に合わせて会場の全員で「たなばたさま」や「夏の思い出」を合唱し、盛況のうちに幕を閉じました。



フルート奏者 大熊 理恵子さん



ピアノ奏者 ルカ・トッリジャーニさん



ギター奏者 ラーポ・ヴァンヌッチさん



白川中学校長 太田 紀宏さん



ソプラノ歌手 野尻 育代さん

黒川夏祭り、笑顔あふれる国際交流！外国人住民が故郷の味を披露

令和6年8月14日（水）、黒川中学校で開催された黒川地区の夏祭りに、株式会社シラカワに勤務する外国人住民が屋台を出店しました。

この試みは、地域に暮らす外国人を単なる「労働力」や「学生」としてではなく、「共に地域で生活する住民」として受け入れる意識を醸成し、地域活性化の担い手として積極的に交流することを目的としています。また、この取り組みを各地域へ広げるための第一歩とすることも目指しています。

参加した外国人の皆さんには、母国の郷土料理を来場者に紹介し、盆踊りや花火を地域住民と共に楽しみました。交流を通して、参加者の皆さんからは笑顔があふれています。



英語技能検定の受験会場運営を行いました

令和7年1月18日（土）、町民会館にて、日本英語検定協会による実用英語技能検定の受験会場運営を実施しました。この試みは、町内で受験できる環境を整備することで、子どもたちの英語力向上と国際感覚を養うことを目的としています。また、試験官にボランティアを登用することで、中学校教員の働き方改革への貢献も目指しています。町内から受験者を募り、小学5年生から中学3年生までの計9名が受験しました。参加者からは「町内で受験できて助かった」「自分の英語力を試す良い機会になった」といった声が聞かれました。

今回の実用英語技能検定の実施は、英語学習意欲を高め、国際交流の促進に繋がる有意義な取り組みとなりました。今後も、子どもたちの英語力と国際感覚の向上に貢献できるよう、継続的な支援を行ってまいります。



5級受験の様子



4級受験の様子



3級受験の様子

白川町国際友好協会第40回通常総会が開催されました

令和6年7月7日（日）、白川町市民会館で白川町国際友好協会第40回通常総会が行われ、令和5年度事業報告、収支決算について、令和6年度事業計画、収支予算案についてはすべて承認されました。



◆会員募集◆

協会は、国際化時代にふさわしい町・人づくりをめざしています。加入は隨時受け付けていますので、ご協力いただける方は、協会事務局までご連絡ください。

一人でも多くの皆さんにご理解をいただき、活動の充実を図っていきたいと考えていますので、ご協力をお願いします。

◇会員の状況◇

2025.2月現在

地区名	個人会員	団体会員	計
白川	48	14	62
蘇原	30	2	32
黒川	24	6	30
佐見	20	3	23
町外	11	2	13
計	133	27	160